

Of. N°. 970.

Lima, 1° de Setiembre de 1970.

Señor Doctor  
Luis Miró Quesada,  
Director del diario "El Comercio"  
CIUDAD.-

Me es honroso dirigirle la presente para manifestarle que el martes 8 del presente mes se inaugurará el Monumento que la Nación ha erigido en Paracas, para perennizar el desembarco de la Expedición Libertadora que viniera al mando del General don José de San Martín.

Con tal motivo me es grato enviarle un diapositivo en transparencia, del referido monumento, a fin de que el diario de su digna dirección lo utilice en las informaciones que oportunamente quiera dar al público sobre dicha ceremonia.

Aprovecho esta oportunidad para expresar a Ud. el testimonio de mi más distinguida consideración.

Gral. de Div. Juan Mendoza Rodríguez.  
PRESIDENTE.

SPL/ypg.